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FECHA: Abril 29 de 2012 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Atacan al ex alcalde Eduardo Valdespino” 

 “Detenciones conforme a ley: Ramírez” 

 “Fallida la estrategia de Calderón contra el narco: Peña Nieto” 

 “Saturadas áreas de urgencias en el ISSSTE” 

 
“Mínimo impacto de twitter y face” 

 
“Por marginación muerte infantil” 

 
“No circula” 

 “Deportó EU 15 mil niños mexicanos en un año” 

 “Abogan por fortalecer la convivencia familiar” 

 
“SCJN: poderes nos presionan” 

 
“Van por tesoro de Moreira en EU” 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio--PRD pide al gobierno sacar las manos del proceso electoral: El presidente estatal del Partido de la 

Revolución Democrática (PRD), Arturo Sánchez Jiménez, reprobó el uso de recursos públicos de parte del Partido Acción 

Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para la compra o la coacción del voto y exigió al presidente 
de la república y al gobernador del estado que saquen las manos del proceso electoral. El viernes pasado, los 

representantes del PRI y PAN ante el Consejo local en Hidalgo del Instituto Federal Electoral (IFE) discutieron 
acaloradamente en la sesión, donde se acusaron mutuamente de utilizar recursos públicos para impulsar a sus 

candidatos. En reacción, el líder del Sol Azteca aseguró que es lamentable que se sigan condicionando los apoyos 
gubernamentales y coaccionando el voto. “Son prácticas que se presentan con regularidad en los procesos electorales de 

parte del PRI y del PAN, y ahora se acusan mutuamente, el presidente apoya a su partido y el gobernador al suyo”, 

expresó Sánchez Jiménez. Afirmó que tanto el PRI como el PAN abusan de la ignorancia y la necesidad de la gente para 
impulsar a sus candidatos, lo cual atenta contra los procesos democráticos. “Nosotros hemos insistido tanto a las 

autoridades federales como estatales que saquen lasa manos de las elecciones. Eso es lo que la sociedad espera, que 
haya una competencia limpia sin este tipo de circunstancias que dañan mucho a la democracia”. “Manifestamos nuestra 

molestia y malestar por este tipo de situaciones. En las visitas que tenemos con nuestros candidatos nos dicen que 

tradicionalmente les dan apoyos condicionados por parte de los gobiernos federal y estatal, es una circunstancia que 
condenamos”, dijo. “Estas prácticas afectan a la democracia, sorprenden a los ciudadanos a aquellas personas que están 

necesitadas de apoyos por mínimos que sean, es aprovecharse de la necesidad de la gente, es sólo una solución 
momentánea a problemas profundos, como la pobreza, sabemos que hay lugares donde una despensa es muy bien 

recibida por que hay muchas carencias y requieren de apoyos sociales, pero se los entregan condicionando el voto, eso le 
hace mucho daño a la democracia, “Es una práctica desleal, es aprovecharse de la ingenuidad de los campesinos, de la 

gente pobre, de los ciudadanos de clases sociales muy bajas en cuanto a recursos económicos se refiere”. El dirigente 
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comentó que los miembros del partido estarán atentos para documentar irregularidades sobre el uso de dinero público 

para impulsar las campañas y para presentar las quejas correspondientes. “Nuestros candidatos están pendientes de eso, 

lo estamos revisando, hay un exceso del gasto en los topes de campaña, especialmente del candidato Peña Nieto, es una 
burla que se hace a la ciudadanía al gastar tantos recursos en espectaculares, anuncios, propaganda, seguimos 

instruyendo a nuestros compañeros para que nos sigan alimentando de información”, comentó. Afirmó que el llamado 
“PeñaFest” que se instaló en la Plaza Juárez de Pachuca es una muestra más del rebase de los topes de gasto de 

campaña que realiza el PRI. (Gustavo Godínez, página 11) 

Milenio-Al Panal no le sorprende el actuar del PRI y el PAN: Al dirigente en Hidalgo del partido Nueva Alianza 
(Panal), Heriberto Martínez Santiago, no le sorprende la compra y coacción del voto con recursos públicos realizada por el 

Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), pues consideró que son “viejas prácticas” de 
“viejos partidos”. El viernes pasado, los representantes del PRI y PAN ante el Consejo local en Hidalgo del Instituto 

Federal Electoral (IFE) discutieron acaloradamente en la sesión, donde se acusaron mutuamente de utilizar recursos 

públicos para impulsar a sus candidatos. El representante del PAN, Oscar Escorza, levantó la voz para denunciar que 
notarios públicos de Hidalgo y funcionarios de la Comisión de Agua y Alcantarillado de Servicios Intermunicipales 

(Caasim) condicionan sus labores en apoyo de los candidatos priistas a diputados federales, senadores y presidente de la 
República, de cara a las elecciones del 1 de julio próximo. En respuesta, Roberto Rico, representante del PRI, mostró 

fotografías donde se ve al delegado de la Secretaría de Economía federal en Hidalgo, Cornelio García Villanueva, 

haciendo proselitismo en horas laborales a favor de la presidenciable del PAN, Josefina Vázquez Mota. Ante este cruce de 
acusaciones, el líder panalista lamentó que se sigan condicionando los programas sociales al voto pro determinado 

partido o candidato. “No nos extraña lo que está ocurriendo con el PRI y el PAN, los viejos partidos, las viejas prácticas. 
Por el bien de la política, por el bien de la democracia en México deberían de realizar una democracia más limpia”, 

comentó. “Nueva Alianza está haciendo lo suyo con una política de acercase a la gente con las propuestas que tenemos y 
las que estamos considerando de nuestro candidato Gabriel Quadri”. “Ellos sabrían qué otro mensaje le dan a la 

ciudadanía, no es para nada sano, pero así están acostumbrados ellos, Nueva Alianza reprueba todos estos hechos, 

nosotros hemos sido víctimas también de esta guerra sucia, pero la ciudadanía saldrá a establecer su juicio para ver a 
quién le da la confianza”, manifestó. Dijo que las pasadas elecciones les han dado la experiencia para detectar estos 

casos y presentar las denuncias correspondientes. “Ya aprendimos a defendernos, ya nos ha pasado como el caso de 
Huasca que nos quitaron el triunfo, nos han perjudicado, todo este tipo de cosas no nos van a sorprender ya. Notros 

buscamos la forma de protegernos, de blindarnos porque ya no nos va a extrañar cualquier maniobra”, expresó. Critican 

derroche del PRI Heriberto Martínez Santiago también criticó el excesivo gasto de campaña que realiza el PRI en todo 
el país. Consideró que la utilización de una excesiva propaganda es parte de su estrategia sin importar si se rebasan los 

topes de campaña, pero reconoció que será difícil comprobarles de manera documentada lo que está a la vista de todos. 
“Es parte de su estrategia, el PRI se va a defender, siempre va a negar haber rebasado el tope de gastos, queda claro 

que en todo el país hemos estado en todos lados con compañeros aliancistas, la forma en que el PRI está haciendo 

publicidad en exceso, pero ellos sabrán justificarse de cualquier forma, va a ser difícil comprobarles algo”, comentó. “Es 
parte del derroche que está haciendo el PRI, pero no nos sorprende”, agregó. (Gustavo Godínez, página 12) 

Criterio-Presiona candidata progresista a Mirna Hernández para que acepte un debate: La actitud de rehuir a 
un debate de la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a diputada federal por Pachuca, Mirna Hernández 

Morales, denota miedo a la discusión de ideas y propuestas, pues con este ejerció democrático da credibilidad a la 

ciudadanía. Así lo expresó María Cruz García Sánchez, candidata a diputada federal por ese mismo distrito de la coalición 
Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) quien le hizo otro llamado para que se apunte, pues sólo ella 

y el candidato panista, Luís Baños, han accedido a un debate. "Aquí hay que hacer notar a la ciudadanía que cuando 
alguien no quiere subir a un debate es porque no tiene propuestas ni futuro", dijo la candidata progresista "Mirna 

Hernández: vámonos al debate porque así la ciudadanía te va a dar credibilidad, si no te quieres subir es porque sabes 

que no vas a poder conmigo", desafió. En los próximos días, dijo García Sánchez regresarán al Instituto Federal Electoral 
(IFE) la solicitud con algunos requisitos subsanados para que formalmente entreguen las invitaciones a los candidatos de 

los otros partidos. Finalmente, pidió a Hernández que ella tome la decisión de ir al debate y no el PRI, "hoy las mujeres 
debemos de demostrar que no tenemos atrás alguien, que tenemos voz y algo que hacer", dijo. (Antonio Alcaraz, 

página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  
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P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Detenciones, con base en la ley, dice Ramírez: Para Ramón Ramírez Valtierra, coordinador de los 

diputados locales, lo destacable de las recientes detenciones de los exalcaldes de Yahualica y Huahutla, del periodo 
administrativo 2003-2006, por el delito de peculado, es que se aplica la ley. "Nunca es tarde y sin distinción partidaria 

además", dijo el diputado priísta, quien lamentó que, probablemente, se den más detenciones de ex alcaldes en el 

estado. Esto viene a cuenta ya que en los próximos días, la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo (ASEH) entregará a 
los diputados locales el informe de las justificaciones de observaciones cuyo monto alcanzó los 425 millones 609 mil 

pesos de la cuenta pública 2010 y que los anteriores ediles debieron justificar. "Espero que no sean tantos los ex alcaldes 
con problemas", indicó y agregó que no habrá distinción política de ningún ex presidente municipal si es encontrado 

culpable pues "ni ninguno de los diputados ni la auditoria va a solapar que se desvíen recursos". EXALCALDES DEJAN 

TODO AL ÚLTIMO En otra entrevista J. Ramón Flores, coordinador parlamentario del PRD e integrante de la comisión 
inspectora de la ASEH, señaló que en gran parte de las detenciones de ex alcaldes son por no saber aprovechar la 

orientación de los legisladores y la auditoría. "No aprovechan el tiempo ni las convocatorias que les hacemos", expresó. 
(Antonio Alcaraz, página 04) 

Sol de Hidalgo-Atracan al ex alcalde Eduardo Valdespino: A punta de pistola, el ex alcalde de Pachuca, Eduardo 

Valdespino Furlong, fue despojado de 250 mil pesos por dos empistolados. El también empresario de la construcción 
desde hace décadas, había realizado un retiro del efectivo en la sucursal de Bancomer localizada en Plaza Galerías, al sur 

de Pachuca y, se presume, el dinero lo destinaría para el pago de la nómina de sus trabajadores y proveedores de su 
compañía. Tras salir de la institución bancaria, se dijo que el hombre de negocios salió de las instalaciones de la plaza 

comercial a bordo de su vehículo para trasladarse a sus oficinas, localizadas en Plaza de las Américas, en el 

fraccionamiento Valle de San Javier. Nunca, refirió a los elementos de las Policía Municipal de Pachuca que acudieron a 
sus oficinas, se percató que lo seguían, mucho menos sospechó que lo estaban haciendo dos jóvenes a bordo de una 

motocicleta. El ex alcalde de Pachuca en el periodo 1982-1985, de extracción priista, refirió a los uniformados, que al 
llegar a Plaza de las Américas, y mientras descendía de su automóvil, un sujeto armado se acerco a él, apuntándole con 

una pistola. Se sabe que el empresario, en su relató, dijo que el asaltante lo despojó de una maleta de piel que llevaba, 
donde había guardado los fajos del efectivo que minutos antes había retirado de Bancomer, aunque no precisó si en el 

mismo empaque traía otros documentos de valor. Una vez cometido el temerario atraco a plena luz del día y en una 

plaza comercial, el ex alcalde se dirigió a sus oficinas, que están a unos metros del lugar donde fue amagado y despojado 
de los 250 mil pesos, para reportar el asalto a mano armada. De inmediato, varias patrullas de la Secretaría de Seguridad 

Pública Municipal de Pachuca arribaron al lugar y tras conocer detalles de los dos delincuentes que viajaban en una 
motocicleta, se inició un operativo de localización. No obstante, la oportuna llegada de los uniformados, no se pudo 

localizar a la dupla de delincuentes, pues tuvieron tiempo suficiente para escapar por las vialidades de las inmediaciones, 

como el Río de las Avenidas y bulevar Colosio. La corporación capitalina confirmó que, hasta el cierre de esta edición, no 
se había iniciado alguna averiguación previa por el robo de los 250 mil pesos, aunque confirmó que el operativo de 

ubicación de la dupla de malandrines se extendió por varios minutos después de cometido el atraco. (Abraham 
Ramírez, primera plana) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

“No se genero información”  

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-“Notoriamente fallida”, la estrategia "antinarco": Peña: El candidato presidencial de PRI-PVEM, Enrique 
Peña Nieto, aseguró que la lucha del gobierno federal contra el narcotráfico “es notoriamente fallida” y prueba de ello es 

que en cinco años ha habido “un altísimo y doloroso costo de vidas humanas”. El priista dio una entrevista al periódico 

chileno El Mercurio, en la que aseguró que de llegar a la Presidencia cambiará la estrategia y privilegiará la educación y el 
empleo. “En mi gobierno vamos a reformular la estrategia a partir del paradigma de la seguridad democrática y 

ciudadana, que propone atender los orígenes de la violencia y ofrecer alternativas a la vida criminal mediante la oferta de 
educación de calidad y creación de empleos bien remunerados”, dijo. Peña Nieto aceptó que la participación de las 

fuerzas armadas en labores de seguridad pública es resultado de la ausencia de instituciones policiales sólidas y 
confiables, y propuso la creación de una policía nacional, con mando civil, lleve a opere mediante un marco legal claro. 

Dijo también que apoyará la creación de policías estatales únicas en las 32 entidades, además de una carrera policial en 

academias regionales. Explicó que su estrategia tendrá como objetivo disminuir significativamente el número de 
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asesinatos, secuestros, extorsiones y la trata de personas. “Será de naturaleza integral y estará sustentada en prevención 

del delito, participación comunitaria, profesionalización de policías, aumento de eficacia del sistema de justicia, 

modernización del sistema penitenciario y focalización las acciones para recuperar el control y reconstrucción del tejido 
social”. El candidato priista aseveró también que el combate a la pobreza ha fracasado. “Hay evidencias para afirmarlo, 

como el hecho de que el número de personas en condición de pobreza patrimonial aumentó en 12.2 millones en cuatro 
años”. En este tema propuso crear un sistema de seguridad social universal, que garantice el acceso efectivo a la salud, 

seguro de desempleo y pensión para la vejez a todos los mexicanos. También criticó la baja creación del plazas laborales. 

“Solo en la última década la tasa de empleo se duplicó y los pocos que hay son de mala calidad y mal remunerados”, 
precisó. En la entrevista con el rotativo chileno Peña Nieto se comprometió a triplicar el crecimiento económico y generar 

un millón de empleos al año. “Para conseguir esos objetivos me propongo fomentar la competencia económica en todos 
los ámbitos, triplicar la inversión en ciencia y tecnología, aumentar el nivel de crédito destinado a actividades productivas 

y fortalecer el capital humano para aumentar la productividad”, expresó el candidato. Cuestionado sobre si el regreso del 
PRI puede significar el retorno del clientelismo y la corrupción, afirmó que su partido está comprometido con una nueva 

forma de hacer política, en la que se privilegia la propuesta, con vocación de gobierno. (redacción, página 18) 

Milenio--Por error de logística, se le van a Peña Nieto 10 mil seguidores en "Neza": La mala organización, el 
sol y casi seis horas de espera hicieron que casi 10 mil personas abandonaran el mitin multitudinario de Enrique Peña en 

su tierra, el Estado de México, cuando pronunciaba su discurso. Por momentos la concentración en el estacionamiento 

del estadio Neza 86 se salió de control. Una parte de los asistentes comenzó a empujarse y se generaron connatos de 
bronca, contenidos por el personal de seguridad. Incluso, entre groserías y empujones, un grupo de mujeres decidió 

derribar la puerta para salir del sitio, debido a que habían llegado desde las 9 de la mañana. Sin embargo, Peña jugaba 
de local. A pesar de que lidió con la mala organización y un estadio son sobrecupo, sus reuniones en el Edomex tuvieron 

lleno total. Ahí tuvo oportunidad de recordar sus compromisos cumplidos. Con todo y la fuga de grupos, casi 25 mil 
personas aplaudieron al candidato (algunas personas que llegaron después lograron compensar la ausencia de quienes 

abandonaron el estadio). Los grupos de vecinos de Ecatepec, Cuautitlán y otros municipios que fueron movilizados desde 

las 9 de la mañana seleccionaron una comisión para hacer llegar sus peticiones a los hombres de chaleco verde que 
hacen las veces de buzones humanos. El resto tomó sus regalos (comida, agua y playeras) y se retiró del lugar después 

de pasar tres horas esperando al candidato y la amenaza de aguardar dos más. Reitera avances Una vez más fue el 
gobernador del Estado de México quien defendió a Peña Nieto y reiteró que los compromisos en esa entidad se 

cumplieron. Eruviel Ávila acudió al acto en lo que definió como “el pleno uso de sus derechos políticos” y, como en la 

concentración realizada en enero en Ecatepec, arengó a los presentes a aplaudir y agradecer a su antecesor. En el 
estacionamiento del estadio diversos grupos desplegaron pancartas con peticiones de vivienda, desarrollos hidráulicos y 

de salud. Casi como en casa, Enrique Peña buscó el eco en la multitud para reafirmar que había cumplido y se 
comprometió ante notario una vez más. El priista dijo que, de llegar a la Presidencia, se echará a andar un seguro de 

desempleo para evitar que las familias se queden sin un ingreso fijo. (Miriam Castillo, página 18) 

Reforma-Van por Tesorero de Moreira en EU: Javier Villarreal Hernández, ex secretario ejecutivo del ahora 
desaparecido Servicio de Administración Tributaria del Estado de Coahuila (SATEC) durante el Gobierno de Humberto 

Moreira, está en la mira de las autoridades de Estados Unidos. La Agencia Antidrogas de EU (DEA, por sus siglas en 
inglés), el Servicio de Recaudación Interna e Investigaciones Criminales (IRS) y la Procuraduría de Texas investigan si el 

ex funcionario encabeza una red de lavado de dinero proveniente de las arcas del Gobierno de Coahuila, revelan 

documentos enviados a la PGR de los que Grupo Reforma tiene copia. A través de una carta, las autoridades 
estadounidenses solicitan al Gobierno mexicano datos que permitan fortalecer la indagatoria por "el lavado de dinero 

mexicano desfalcado", principalmente información financiera relacionada con envíos millonarios hechos desde el País. En 
los documentos, enviados por la Embajada de EU en México, se involucra al concuño de Villarreal, Lorenzo Schuessler. 

Durante la Administración de Moreira en Coahuila, Villarreal fue pieza clave en la contratación de créditos por 34 mil 

millones de pesos, la mayoría adquiridos con documentos falsos. Esta serie de operaciones, conocida como "moreirazo", 
fue revelada en 2011 luego de que Moreira pidiera licencia para dejar la Gubernatura a fin de asumir la dirigencia 

nacional del PRI. Entre las transacciones que investigan las autoridades estadounidenses están transferencias realizadas 
desde cuentas de Banorte y depositadas en cuentas radicadas en JP Morgan Chase Bank, así como la adquisición de 

propiedades por 18 millones de dólares en el Valle de Texas. Las autoridades de EU documentaron varias operaciones 
llevadas a cabo entre abril y junio de 2009 en las que se transfirieron fondos a cuentas a nombre de tres empresas 

ubicadas en Texas: Alpes Group, LLC; South Padre, LLC, y Villa Premio Gas, LLC, pertenecientes a Schuessler. La 

pesquisa establece que Alpes Group, inmobiliaria radicada en Texas, pudo haber sido usada para comprar propiedades 
con dinero ilícito en San Antonio. Villarreal fue detenido por la Procuraduría de Coahuila el 28 de octubre de 2011, pero 

quedó en libertad tras pagar una fianza. Luego, en febrero de 2012, tras cometer una falta de tránsito en Texas, fue 

http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb267262fd
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb267262fd
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb267262fd
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/41b7fb1f83d1281726928ecb267262fd
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detenido unos días. Las autoridades hallaron 67 mil dólares en efectivo en el interior de la camioneta que conducía. 

(redacción, primera plana) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

:Que no todo México es territorio del priista Enrique Peña Nieto. 
A diferencia de su multitudinario mitin de ayer en Ciudad Nezahualcóyotl, el candidato presidencial priista no logró llenar 

en su encuentro con militantes y presidentes municipales en el bastión panista de Tlalnepantla. 

Cerca del mediodía, el personal del Centro de Convenciones de ese municipio retiró al menos 30 mesas, con capacidad 
para 10 personas, unos minutos antes de que Peña llegara simplemente porque no se llenaron. 

:Que como Andrés Manuel López Obrador y sus aliados hace seis años, Josefina Vázquez Mota y el PAN asumen 
la estrategia del avestruz y desconocen cualquier encuesta que no les favorezca. 

Según los panistas, la distancia que separa a su candidata del puntero Peña Nieto, del PRI, no es de 25 puntos, sino de 

“unos seis o siete puntos máximo”. 
El mismo discurso lo repite el PAN en la Ciudad de México que, ante la arrolladora ventaja de Miguel Ángel Mancera y 

sus aliados de izquierda, afirma que “son irreales las encuestas” que ubican a Isabel Miranda de Wallace en el tercer 
sitio de la competencia por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. 

:Que las peluqueras de la Cámara de Diputados están enojadas con Josefina porque, preocupada por su imagen, la 
siguen peinado… pero por el mismo precio. 

Y es que desde temprano son citadas para arreglar a la candidata presidencial del PAN y desatienden a su clientela 

regular sin compensación alguna. 

¡Hasta eso le falla al equipo de Vázquez Mota! 

:Que este domingo no será nada tranquilo para los capitalinos. 
Mancera y su equipo de campaña están dispuestos a mostrar músculo aunque no haga falta. 

Los perredistas preparan movilizaciones desde todas las delegaciones para su arranque de campaña en el DF; bueno, 

hasta el Instituto de Vivienda del gobierno de la ciudad le prometió acarrear 30 mil personas, para lo que emplazó a 
todos sus grupos de solicitantes a acudir al Monumento a la Revolución, que se sumarán a los sindicatos de electricistas, 

tranviarios, de la PGR y el Senado que, por cierto, andan organizando una nueva central sindical. 

¿Quién dijo que aquí no hay acarreados? (redacción, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva:  

LOS ASESORES  de los candidatos presidenciales han comenzado a medir terrenos y a plantear escenarios del primer 

debate de los aspirantes a Los Pinos, programado para el domingo 6 de mayo. Desde el cuarto de guerra del candidato 
de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, se frotan las manos con la posibilidad de arrebatarle algunos puntitos al 

candidato del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto. Vaya, ni siquiera buscan atajar a la panista Josefina Vázquez Mota, porque 
consideran que el tabasqueño está en vías de quitarle el segundo lugar en las encuestas. Los estrategas de AMLO van 

por el mexiquense, bajo el argumento de que el priísta no es bueno en oratoria, nos comentan.  

EN EL CUARTEL general de Josefina Vázquez Mota, por cierto, hicieron una lectura política para no enviar a la candidata 
presidencial panista a los debates que han pretendido organizar algunos medios de comunicación: el candidato del Panal 

a Los Pinos, Gabriel Quadri, tiene línea de la profesora Elba Esther Gordillo para golpear a doña Josefina. El equipo de la 
aspirante del PAN consideró la opción de acudir a esos espacios para aprovechar la ausencia del priista Enrique Peña 

Nieto, quien sólo acudirá a los debates organizados por el IFE. Al final consideró que era mayor el riesgo para Vázquez 

Mota, nos comentan.  
HASTA ahora no hay una explicación económica o de logística, pero el candidato presidencial del Panal, Gabriel Quadri, 

ha centrado su campaña electora/ en la ciudad de México. Hoy no es la excepción, porque don Gabriel acompaña a la 
candidata del Partido Nueva Alianza al gobierno del DF, Rosario Guerra, al arranque de las actividades proselitistas. Corno 

en muchos de sus eventos, según el candidato, buscan salir de lo que hacen otros políticos. En esta ocasión salen en 

bicicleta para un recorrido por las calles del DF. Ese es el plan de los estrategas de los aspirantes del Panal. 
EL IFAI, a cargo de Jacqueline Peschard, y el IFE, bajo la tutela de Leonardo Valdés Zurita, mantienen un de-bate interno 

sobre qué instituto debe asumir la defensa de los ciudadanos para que no sean molestados el fin de semana con 
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grabaciones telefónicas de los candidatos a puestos de elección popular, los cuales buscan simpatías y votos. Los 

comisionados y los consejeros le están tirando la pelota a Profeco, institución que tampoco se ha metido en el tema. El 

caso es que los ciudadanos de a pie están siendo bombardeados por llamadas telefónicas -a líneas fijas y celulares— y 
por correos electrónicos.  

DESDE San Lázaro le dan cuerda al reloj legislativo, ese que es capaz de hacer que las horas duren días. El presidente de 
la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el perredista Guadalupe Acosta Naranjo, anunció que mañana podrá echar 

mano del perno para ajustar el tiempo al antojo de los señores legislado-res para que, ahora sí, le en-tren a 56 

dictámenes pendientes, antes de que culmine el último periodo ordinario de la 61 Legislatura. Los diputados federales se 
han enfrascado en temas intrascendentes como el de acuñar una moneda de plata conmemorativa del Quinto Centenario 

del Encuentro de Dos Mundos, en lugar de entrar a temas relevantes. Tic, tac, tic, tac. (redacción, página 02) 

Reforma-Templo Mayor… 

COMO si les hicieran falta problemas, los equipos de las candidatas del PAN a la Presidencia y a la Jefatura de Gobierno 
entraron en conflicto... ¡por una palabra! 

 
CUENTAN quienes han estado muy pendientes de los contactos para amarrar la presencia de Josefina Vázquez Mota hoy 

en el arranque de campaña de Isabel Miranda de Wallace que desde la oficina chepinista querían imponer ciertas 

condiciones. 
 

ALGUNAS de ellas fueron atendidas sin mayor problema, pero el atorón vino cuando intentaron imponerle a Miranda que 
en su discurso incluyera la palabra "diferente" como una de sus ideas fuerza. 

 

SEGÚN ESTO, la respuesta de la candidata capitalina fue que ella no tenía por qué manejar la misma línea discursiva, 
pues no es política y ni siquiera panista. 

 
ASÍ QUE será interesante escuchar lo que dirá doña Isabel y, sobre todo, cómo lo dirá. Eso para saber quién ganó ese 

juego de vencidas. 
 

EL CANDIDATO presidencial que no estará con su compañero de fórmula en el DF será... Andrés Manuel López Obrador. 

 
A DIFERENCIA de Josefina Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto, que hoy harán campaña con sus abanderadas en la 

capital, el perredista tiene agendados actos en Oaxaca y el Estado de México. 
 

Y AUNQUE no faltan los malpensados que interpretan el hecho como un desaire del tabasqueño, lo que se dice en el "war 

room" de AMLO es que Mancera lleva tanta ventaja que no le hace falta el espaldarazo del aspirante presidencial. 
 

DE AHÍ QUE el acuerdo con Mancera fue que López Obrador seguirá buscando el voto donde le hace falta y que vendrá a 
la Ciudad de México para un gran cierre conjunto hasta la semana previa a las elecciones. 

 

QUEDA claro que los perredistas sienten muy seguro su triunfo en el DF. Ya se verá si sus cálculos son correctos. 
 

NI DUDA cabe de que el partido Nueva Alianza, de Elba Esther Gordillo, ha avanzado desde la primera elección federal 
que enfrentó en el 2006. 

 
EN ESE AÑO, su campaña pedía a los electores el "Uno de tres" a la hora de emitir sus votos para Presidente, senador y 

diputado. 

 
SEIS AÑOS después, el yerno de la profesora, Fernando González, candidato a un escaño por ese partido en Sinaloa, 

promueve abiertamente entre los electores el "Dos de tres". 
 

EN SUS ACTOS de campaña en salones llenos, con música de banda y decenas de artículos promocionales, el ex 

subsecretario de Educación Básica pide que voten por él, por los candidatos a diputados del Panal y por el priista Enrique 
Peña Nieto en la presidencial. 
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LA DUDA es si no ha visto los spots del candidato presidencial de su partido, Gabriel Quadri, en los que cierra con la 

pregunta "¿contamos contigo?", o sí los ha visto... pero no le importan. 

 
UNA NOTICIA mala y una buena para el secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova. 

 
LA MALA es que nomás no encuentra la manera de que los maestros afiliados al SNTE acepten ser evaluados. 

 

LA BUENA es que el titular de la SEP es médico... y no tiene problemas para autorecetarse pastillas para la gastritis, los 
dolores de cabeza y, si fuera necesario, ¡hasta para protegerse el hígado! (redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

:Que en la administración de Alfredo San Román Duval, presidente municipal de Huejutla, ya se detectan algunas 

irregularidades en el área de Finanzas, pues al parecer ya están con problemas con la comprobación de recursos. Dicen 
que el problema es porque sus colaboradores en esta materia son personas sin el perfil adecuado, pues más bien son 

gente del empresario Raúl Badillo, quien los puso ahí, y quien es hermano de Darío Badillo el candidato a diputado 
federal del partido tricolor. 

:Que espacios comunes en fraccionamientos de Pachuca y Mineral de la Reforma son objeto del deseo entre 
funcionarios que se hacen “los vivos” y se los adueñan. Los vecinos de fraccionamientos como el Saucillo, San 

Cristóbal, inclusive en la pachuqueña colonia Morelos se quejan que, de la noche a la mañana, espacios comunes 

tienen dueño y obtuvieron permisos del municipio para construir. Basta con recordar como locatarios del mercado 
Aquiles Serdán construyeron un estacionamiento en el camellón; esto a pesar de la molestia de vecinos. 

:Que ni tardos ni perezosos, los partidos políticos aprovecharon el partido de los Tuzos para promocionar a sus 
candidatos, en las inmediaciones del estadio Miguel Hidalgo se vio a un grupo de 50 jóvenes del Partido Acción 

Nacional dispuestos a hacer campaña a favor de sus aspirantes, en tanto, en el “Peñafest” el partido tricolor aprovechó 

para poner pantallas gigantes y que los capitalinos vieran el partido a través de ellas. 
:Que Víctor Santillán Meneses el ex titular de la oficina AMIGO encargada de la modernización gubernamental, es 

señalado como un funcionario que dobleteó cargos y cobró grandes cantidades por ello, además que creó direcciones 
fantasmas para sus amigos. Al parecer se documentaron bien quienes lo acusan pues proporcionan pruebas oficiales y 

que todos pueden revisar sobre sus cargos, cobros, así como los de sus protegidos, como Julio César Camarena de 
quien se dice trabaja cuatro horas al día y su esposa Mabel Sánchez no se queda atrás ambos con salarios más de 20 

mil pesos. (Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

• “Yo todavía no tengo ninguna notificación de alguna demanda. Yo niego todo lo que dicen, eso no es cierto, las 

autoridades que correspondan en su momento tienen la documentación para aclarar cualquier situación” 
Adelfa Zúniga Fuentes 

Presidenta municipal del municipio de El Arenal Hidalgo 
• “Es excelente, yo espero que el siguiente presidente o presidenta asuma esta responsabilidad y se amplíen las horas de 

estudio, unos de los mayores beneficios de ampliar el horario es mejorar la educación” 

Joel Guerrero Juárez 
Titular de la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo 

• “Solamente existe una mujer que sabe unir las piezas, quien sabe hacer los cambios en lo que es el urdido para 
después convertirlo en trama y forme la curva de la prenda. Esta es la técnica que está muy en riesgo” 

Consuelo Cortez Arreola 

Directora de Patrimonio Cultural del Cecultah (Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Los niños no deberían preocuparse, deberían estar jugando (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Hugo Espinosa: El responsable de la Secretaría General, en el ayuntamiento de Pachuca, es una de las 
principales piezas para la alcaldía. Es indudable que destaca por su operación política, ya que su compromiso es el de 
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favorecer a la sociedad capitalina y por ello el manejo de temas coyunturales debe contar con alguien como él que puede 

llevarlos a una conclusión de manera tersa. 

Abajo-Renato Olivares: Una más, pareciera que al  titular de Turismo y Cultura en Hidalgo le faltan tablas para un 

cargo como el que le fue asignado porque por más que insiste y hasta presume de las acciones implementadas para 
apuntalar al sector nada más el asunto no termina de cuajar. Falta promoción para ambas áreas y eso está más que 

claro. (Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

PIEZAS 

El candidato del Partido Acción Nacional por la diputación federal, Odilón Olguín Flores, ha recibido 

diferentes críticas en comunidades del Distrito II pues además de no contar con propuestas sólidas 
únicamente se la pasa externando las carencias que tuvo en su juventud, asimismo le han reclamado por 

los proyectos que ha dejado pendientes a través de su organización Unidad Ciudadana y Migrantes 
Hidalguenses. Comentan que incluso a los grillitos azules de aquella región les parece inapropiada la conducta de esta 

abanderado. 
LLAMADOS 

Muy seguros los grillitos tricolores, afirmaron que el manejo del discurso de José Luis Lima en el evento de 

los Jóvenes Colosistas en Hidalgo causó total empatía con los asistentes, pues estos lo respaldaron. En un 
acto enmarcado dentro del  liderazgo tricolor llamó a coordinar esfuerzos para fortalecer el priismo desde la escena 

estatal y nacional “para representar la voz y el rostro de Hidalgo y México”. 
¿FESTEJOS? 

Muy pendientes de las acciones con motivo del Día del Niño, miembros de organizaciones civiles, al igual 

que las  dependencias en el estado apuestan por sumarse a esta celebración y desde el viernes 
encabezaron ya actividades para que los menores disfruten de esta fecha con singular alegría. Lo malo es 

que nunca falta algún abuzado que trate de “pararse el cuello” con esos eventos y por casualidad se aparece 
“para compartir con los menores” y de paso hacerse notar. 

CONTRASTES 
Dentro de las vigas que tendrá que cargar el presidente electo de Santiago Tulantepec por la “Juntos por Hidalgo”, Jesús 

Aguilar, será al hijo del dos veces edil del municipio futbolero Horacio Islas, de quien se dice será el próximo secretario 

municipal. (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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